



Standard & Poor's amenaza con rebajar la calificación de crédito de Australia

6 JUL2016

La agencia de calificación Standard & Poor (S&P) amenazó con rebajar la calificación crediticia de Australia, actualmente en la máxima AAA, debido al déficit fiscal y la incertidumbre política, indicó hoy la prensa local.

Standard & Poor's, es la primera de las grandes agencias calificadoras que toma una medida adversa contra la situación de Australia, al poner en observación su calificación en los mercados internacionales, según la cadena ABC.

S&P indicó en un comunicado que existe una alta probabilidad de que rebajen la nota crediticia si en los próximos dos años el Parlamento no adopta "medidas de ahorro o de generación de ingresos suficientes para disminuir el déficit presupuestario para equilibrarlo para principios de 2020".

La agencia también indicó que la decisión "refleja nuestro punto de vista de que la perspectiva de mejoras en la actuación presupuestaria se ha debilitado a raíz de los recientes resultados electorales".

Australia celebró comicios el sábado pasado sin tener aún a un claro ganador y con la posibilidad de que se forme un Gobierno en minoría, que se especula será a través de una alianza de la coalición gobernante del primer ministro, Malcolm Turnbull, con partidos minoritarios o independientes.

Según los datos preliminares, la Comisión Electoral Australiana atribuye 74 escaños a la coalición gobernante, 71 al opositor Partido Laborista y cinco a las formaciones minoritarias e independientes.

Para formar un Gobierno en mayoría se necesitan 76 de los 150 escaños que tiene la Cámara Baja, aunque cualquiera que tome las riendas del Ejecutivo se las verá difícil debido a un Senado hostil con una gran presencia de formaciones minoritarias e independientes como el partido xenófobo "One nation" (Una nación).